



## **Alta inflación `ya es tema de preocupación pública´ : Carstens**

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, consideró que la alta inflación en el país `ya es un tema de preocupación pública´, pues existe cierta evidencia que podría estar afectando los salarios.

30/Oct/12 12:26

Notimex - Durante el seminario "Finanzas nacionales y subnacionales en México", organizado por la calificadora Fitch, el funcionario dijo que al Banxico le preocupa que "ya se ha prolongado bastante" la desviación de la inflación, por arriba de la banda de 4.0 por ciento.

Señaló que el banco central estará muy pendiente respecto al comportamiento del indicador, "al grado de que podríamos próximamente hacer uso de nuestros instrumentos de política monetaria" para evitar que un problema de unos cuantos mercados se pudiera generalizar.

"Lo que ha sido preocupación para el banco es que la desviación por arriba del techo en nuestra banda de variación de 4.0 por ciento ya se ha prolongado bastante, ya es un tema de preocupación pública, existe cierta evidencia que podría estar afectando los salarios".

No obstante, precisó, es muy factible que ya hayamos llegado a un punto de inflexión en la inflación general y en la subyacente, incluso en la no subyacente, y que de consolidarse esas tendencias "sería muy probable que hacia finales del año podríamos tener niveles ya muy cerca de 4.0 por ciento, sino es que por debajo de 4.0 por ciento".

De acuerdo con Carstens, en este escenario central pueden presentarse divergencias o sorpresas, y podrían no consolidarse esos cambios en la tendencia que se han empezado a ver, y entonces sí sería necesario usar los instrumentos monetarios que tiene el Banxico.

"La idea sería que los usáramos de tal forma que la inflación regresara hacia niveles inferiores al 4.0 por ciento y retomara la tendencia de convergencia hacia el 3.0 por ciento y fuera lo antes posible", argumentó el funcionario.

"Yo diría que el Banco de México no está conforme con el nivel actual de la tasa de inflación y que si queremos que regrese por debajo de 4.0 por ciento lo antes posible, lo cual el proceso lo podríamos ayudar a través de medidas de política monetaria", insistió.

Por otra parte, Carstens resaltó que en los mercados sigue la confianza sobre el proceso del manejo macroeconómico en México y las tasas están históricamente bajas, lo cual de alguna manera refleja que no hay inflación esperada importante o desorbitada.

El banquero central afirmó que México sigue siendo una alternativa "muy socorrida por inversionistas extranjeros", pues la atracción de recursos del exterior hacia el mercado mexicano ha sido muy importante.